

《单词百科:unprepared是什么意思?unprepared怎么发音?unprepared的解释和用法》

英语单词unprepared是什么意思?unprepared怎么读?unprepared怎么发音?简答网为您整理了unprepared的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



unprepared怎么读

unprepared的读音:[npr pe d]

unprepared的意思

1、adj.无准备的;尚未准备好的;即兴的;不备;

unprepared的近义词

1、ad hoc adj.特别的;临时的;特设的;

2、ad lib adv.没有限制地;随意;

3、ad libitum adv.随意;

4、cold adj. (寒) 冷的;冷酷的;冷色调的;真实的;

5、extemporaneous adj. (讲话或做事) 毫无准备的;即席的;仓促的;临时的;

unprepared的反义词

1、prepared adj.有所准备的;愿意的;事先做好的;

unprepared的双语例句

1、Unfortunately, European voters and politicians are simply unprepared for the age of austerity that lies ahead.

不幸的是, 欧洲的选民和政治家压根没有做好准备,迎接即将到来的节衣缩食时代.

2、It is only by attacking the other side unprepared that we can stand in advantage.

在攻击对方时,必须袭其不意,才能占上风.

3、We were unprepared for the apparition that confronted us.

我们在没有任何心理准备的情况下碰上这么一个怪物.

4、He was unprepared to co-operate, or indeed to communicate.

他不愿意合作, 甚至拒绝交流.

5、Our enemies were caught unprepared and we disposed of them without firing a single shot.

我们打了它个措手不及,一枪没放就把他们收拾掉了.

6、When the refugee arrived in America, he was unprepared for xenophobia he found there.

当这个难民到达美洲的时候, 他对于当地那种对异乡人的仇视毫无准备.

7、She was totally unprepared for his response.

他对他的反应毫无准备。

8、 Fight no battle unprepared; fight no battle you are not sure of winning.

不打无准备之仗, 不打无把握之仗.

9、 And so we were unprepared for the nonphysical dance awaiting us upon Earth.

因此我们对地球上等待着我们的非物质舞蹈毫无准备.

10、 The global economy is unprepared for this transformation.

全球经济还没有做好迎接这种变革的准备.

11、 Unprepared as he was for the large pill he had to swallow, he got it down.

他对于这样重的一剂苦药虽无准备, 却也硬吞了下去.

12、 The unanticipated attack of dog left them unprepared.

这只狗突如其来的攻击, 让他们没有防备.

13、 She was totally mentally unprepared for the question and lost herself control.

撒切尔夫人没有任何精神准备, 一时不能自抑, 顿时泪水满面.

14、 So, when the economy suddenly took a turn for the worse, many Singaporeans were caught unprepared.

经济风球说变就变, 也叫很多人措手不及. 不是吗?

15、 He came at me with full force , so I was caught unprepared.

他以泰山压顶之势向我攻来, 打得我措手不及.

16、 I was psychologically unprepared for her refusal.

对于她的拒绝, 我没有心理准备.

17、 Is It'shameful that they'd be so woefully unprepared for the demand it would draw?

是不是这样完全没有为可能的需求而做好准备很丢脸 呢 ?

18、She was unprepared for this sudden overthrow of their normal way of living.

她对这一突然偏离正常生活轨道的事实没有准备.

以上是简答网为您整理的unprepared怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于unprepared的用法、unprepared的释义、unprepared的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/unprepared>

